



## “El verdadero ganador de las elecciones en seis estados fue el INE”, señala Aguilar Coronado

El coordinador de los diputados federales del Partido Acción Nacional (PAN), Humberto Aguilar Coronado, dijo que luego de las elecciones que se realizaron el domingo pasado en seis estados, los verdaderos ganadores fueron los Institutos electorales locales y el Instituto Nacional Electoral (INE), dado a que estuvieron a la altura, al garantizar que el proceso electoral estuviese bien organizado.

<https://efekto10.com/el-verdadero-ganador-de-las-elecciones-en-seis-estados-fue-el-ine-senala-aguilar-coronado/>